

## **El belén de Vilamuseu ya se encuentra abierto al público**

La escena está compuesta por el misterio y la adoración de los magos y podrá ser visitada de lunes a domingo en horario de apertura de Vilamuseu

Desde hoy 6 de diciembre y hasta pasadas las fiestas de navidad el Ayuntamiento de la Vila Joiosa a través de la concejalía de Fiestas ha expuesto un belén municipal en el hall de entrada de Vilamuseu. El Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú y la concejala de Fiestas, Marta Selles han visitado el nacimiento junto a Carmina Bonmatí, Museóloga de Vilamuseu. Esta composición ha sido adquirida por el consistorio para seguir utilizándose en los años futuros y de este modo brindar al municipio mayor oferta cultural belenista que se da en la Vila Joiosa gracias a la Asociación de Belenistas y a muchos particulares que crean diferentes montajes. Estas figuras han sido adquiridas a una ceramista conquense y destacan por su peculiaridad en el acabado y los rostros que junto a la ambientación natural que ha elaborado Flors y Fulles se ha creado un escenario navideño para ser visitado por vileros y visitantes. El Alcalde la Vila Joiosa, Andreu Verdú ha enviado una invitación a todos los vecinos y vecinas de la Vila “para que se acerquen a disfrutar de esta bonita composición que estará expuesta en Vilamuseu durante todas las fiestas navideñas”. Por su parte la concejala de fiestas, Marta Selles ha explicado que “este belén se adquiere con el objetivo de hacer más grande la actividad social navideña en la localidad y con este belén lo que se busca es aumentar el atractivo turístico de cara a los próximos días”. El nacimiento podrá ser visitado de lunes a domingo en horario de apertura de Vilamuseu.

**Noticia publicada el** 06 de Diciembre de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Fiestas.

